

22 JUILLET 1976.-
=====

76 106014

VANDOEUVRE .-(54)

HEURE : 03 H 25.

oooooooooooo

DECLARATION DE M. BELGACEMI Jean Claude, 22 ans, veilleur de nuit de la station service , Bd Barton à VANDOEUVRE.

" A 03 H 25, le 22 Juillet 1976, j'ai remarqué une lumière très vive au-dessus de la station FR3 de Vandoeuvre, distante de moi d'environ 300 m.

Après quelques secondes d'observation, j'ai remarqué que cette lumière très vive, matérialisait un objet qui volait. Cet objet se trouvait juste au-dessus de la station FR 3, à environ 300 m d'au sol, juste sous le plafond du ciel nuageux, qui était très bas. Sa couleur était composée des teintes suivantes : rouge, vert et jaune . A aucun moment cette couleur n'a changé. Par rapport aux bâtiments, il se trouvait à la verticale et oscillait sur lui-même à un rythme très lent en restant sur place. Cette première observation a duré environ 3 mn au terme desquelles l'objet s'est déplacé en décrivant un cercle au-dessus de la station FR 3 et du cimetière du Sud, puis a disparu dans les nuages, lentement, en semblant gravir des marches d'escalier invisibles. C'est cette impression que j'ai eue. Comme je vous l'ai déclaré ci-dessus, le ciel était nuageux, et, de ce fait, aucune étoile n'était visible, pas plus que la lune. Cet objet n'émettait aucun bruit tant dans sa position immobile que lors de son déplacement qui se faisait très lentement, à allure régulière.

On peut je crois le comparer à la forme d'un cigare dont les extrémités sont pointues. Dès que cet objet a disparu j'ai téléphoné au veilleur de nuit de la station FR 3 pour lui

signaler les faits. Celui-ci m'a répondu qu'il allait regarder aussi. J'ignore s'il a pu l'observer ."

Quand j'ai été mis au courant de cette histoire, comme la plupart des membres du personnel de la station FR 3 de Nancy, écrit Robert ROUSSEL, j'ai cru à une blague. De part ma qualité de " spécialiste " je fus chargé de l'enquête et il ne me fallut pas longtemps pour m'apercevoir qu'effectivement il s'était passé quelque chose d'anormal. L'interview des deux témoins me permit d'exclure aussitôt une éventuelle complicité et la sincérité de leurs propos me parut évidente. Il faut dire à la décharge des sceptiques que la coïncidence de l'observation et de la diffusion quelques heures avant d'une émission sur les OVNI peut paraître difficile à admettre.

Le gardien m'a expliqué qu'il ignorait totalement que le journal télévisé régional avait présenté un tel reportage la veille de sa garde.....

EXTRAIT DU LIVRE DE Robert ROUSSEL (Ed. Belfond) " OVNI fin du secret " P. 86.87.